

## 東電資本家の暴庄

斗争で跳躍本と!!

昨年高利貸の資本を削減した會社は次の整理にて全従業員の賃下げ大量裁員を行ひ、そ  
して金利も見ろ!!その政勢の堅かさと一歩も足らず十日後即時解雇の定期早拾い停止を発布にいたるが  
全従業員請名!!

京電は三井三菱の金融グループアシヤーへ社貸利子からいは借入金利より毎年期一千二萬  
五千余もの巨額資金を支拂つてゐるが、此の不景氣時代に於て六千五十六の立債、高利  
貸金利などを會社が不景氣の影響で困つておらずば何よりも先づに金融グループアシヤーへの支拂い金  
利を引き下げるが、右は右に定めの過剰と想する多額の金を拂て他なら電力を貰つてゐるが、  
没落過程にあり資本も減少半値はさうした外に黒積きあるからだ。それが物乞うが飯食はねるの  
原因と想像され、そこで微々たる借入の生活費を切り落すやうとしてゐるが、  
定期早拾いは借入の既得権がやく。

しかも此の早拾いは自己の債務下り大量裁員の前段をなすものだ。借入は生地校擁護の為  
銭くまとこの政勢を続ければ自らも、我慢せられ、一切の斗争準備を実戦にて徹底的に行ふ  
こととするに全従業員の向島は、赤組闘取組織を別立させて、全従業員の斗争力を集  
結して其奮闘を爲す所であるが、

借入の斗争、皆借入は全島の労働者を強力に支持し、後へと進む事なし。  
各支部本部指令、下に平手を開始する。